



Mengajarkan *Vocabulary* Dasar Bahasa Inggris Untuk Meningkatkan Minat Belajar Bahasa Asing Pada Bimbel Alkahfi Dasan Agung Baru

Niarmi Samsenah

Program Studi Pendidikan Bahasa Inggris, FBMB Universitas Pendidikan Mandalika
Alamat e-mail (niarmisamsenah123@gmail.com)

Abstrak

Tujuan pengabdian ini adalah mengajarkan vocabulary dasar Bahasa Inggris untuk meningkatkan minat belajar bahasa asing, metode yang digunakan adalah dengan bimbingan belajar dan mengajarkan pentingnya belajar Bahasa Inggris, dan hasil pengabdian adalah terciptanya bimbingan belajar pada Yayasan tersebut.

Kata Kunci

Vocabulary, minat belajar, Bahasa asing,

Pendahuluan

Berdasarkan pengamatan yang saya lakukan selama menemani KKN di kelurahan dasan agung baru kecamatan selaparang adalah dari segi kebersihan kurang bersih karena di sana terlalu padat penduduk dan pembuangan sampah masih tidak teratur kebanyakan masyarakat membuang sampah di kali jangkong sehingga membuat pemandangan kumuh dan kurang terurus. Dari segi pendidikan di kelurahan dasan agung baru anak-anak di sana masih minim menguasai bahasa Inggris terutama penguasaan beberapa vocab bahasa Inggris karena di sekolah dasar anak-anak belum diperkenalkan bahasa Inggris.

Metode Pengabdian

Metode pelaksanaan kegiatan yang ditawarkan untuk mengatasi permasalahan di kelurahan dasan agung baru

1. Memberikan gambaran dan edukasi kepada anak-anak bimbingan kami pentingnya belajar bahasa Inggris untuk kedepannya di karenakan bahasa Inggris merupakan salah satu bahasa internasional yang di gunakan banyak Negara dan mempelajari bahasa Inggris ini sangat menunjang anak-anak bimbingan kami untuk sector pariwisata dan pekerjaan yang menggunakan bahasa Inggris
2. Memberikan bimbingan belajar kepada anak-anak di kelurahan dasan agung baru dengan sistem belajar memperkenalkan dasar bahasa Inggris seperti kosakata bahasa Inggris sehari-hari dengan menggunakan kartu gambar agar pengajaran yang sy ajarkan kepada mereka menyenangkan dan mudah menghafalkan gambar-gambar dan kosakata di setiap gambar

Hasil dan Pembahasan

Mengajar/berbagi ilmu dengan siswa-siswa Yayasan AL-Kahfi yang berada di Kelurahan Dasan Agung Baru. Kegiatan pembelajaran ini untuk:

1. memperkenalkan Siswa –siswa yang ada pada Yayasan AL-Kahfi tentang pentingnya bahasa Inggris
2. melatih kemampuan dasar berbahasa Inggris
3. Mempelajari tentang vocabulary dasar sebagai peningkatan minat belajar bahasa asing

Kesimpulan

Berdasarkan hasil observasi baik dengan mitra maupun warga kelurahan dasan agung baru, penulis menemukan bahwa minimnya pengetahuan tentang bahasa Inggris untuk



anak-anak sehingga dikhawatirkan anak-anak di kelurahan dasan agung mengalami keterlambatan atas pemahaman bahasa inggris, dimana bahasa inggris sangat penting untuk masa depan mereka dalam bersaing dengan negara lain dan sebagainya.

Demikian pula dengan kesadaran warga atas kebersihan sampah warga desa Montog Tangi telah berhasil menerima masukan dari tim KKN dan kepala desa untuk tidak membuang sampah di lahan milik warga namun membuang sampah di lokasi yang sudah disediakan oleh kelurahan.

Saran

Dalam mengembangkan suatu daerah, maka diperlukan peran penting dari pemerintah, masyarakat dan mahasiswa. Adapun saran-saran yang dapat kami berikan adalah sebagai berikut:

1. Pemerintah
Sebaiknya pemerintah lebih memperhatikan kondisi di daerah untuk membantu mengembangkan tingkat ekonomi dan pendidikan di sana misalnya dengan memberikan lapangan pekerjaan yang layak.
2. Masyarakat
Sebaiknya masyarakat dapat mengubah pola pikir terhadap kesehatan dan mendukung anak-anak agar dapat meneruskan pendidikan yang lebih tinggi dan mencari solusi agar berhenti mengeluh, selalu hidup bersih dan jaga kesehatan selama masa pandemi

Daftar Pustaka

UU No. 20 Tahun 2003 tentang SISDIKNAS.

Slamet M, 1986. *Metodologi Pengabdian pada masyarakat*. edisiketiga.

Mahron, *Wawancara dengan warga universitas mandalika mataram UNDIKMA Buku panduan kkn tematik*.